

## Kirschblütenzauber in Mösbach - 1 Tag

### Schwarzwald-Hochstraße und Badische Weinstraße

#### Ihr Reiseverlauf:

Seit 2008 feiern die Mösbacher Bürger an einem Sonntag im April den Kirschblütenzauber. In diesem Jahr ist das Fest am Sonntag, den 14. April. Im Frühjahr blühen rund um das Dorf Tausende Kirschbäume. Ein traumhafter Kirschblütenzauber, den die Mösbacher jedes Jahr mit einem großen Dorffest feiern: Likörproben, Schaubrennen, Brotbacken, Oldtimer-Traktor-Ausstellung, Kinderhüpfburg, Kaffee und Kuchen sowie Bauernvesper in den Hofläden. Kulinarische Köstlichkeiten rund um die Kirsche kommen aus der Küche der Gaststätten. Nach einer tristen und langen Winterzeit ist die blühende Landschaft in der Ortenau ein besonderer Frühlingshingucker. Ein Oldtimerbus pendelt zwischen Gaststätten und Hofläden. Mösbach erreichen Sie über die Schwarzwald-Hochstraße. Bei schönem Wetter haben Sie einen Blick bis zu den Vogesen. Die Heimreise wird wieder zu einem Höhepunkt. Die Badische Weinstraße mit Fachwerkhäusern und Reben und überall ist die Blütenpracht der Bäume und Frühlingsblumen in den Gärten nicht mehr aufzuhalten.

#### Tagesfahrt

-ohne Unterkunft-

#### Inklusivleistungen:

- Fahrt im modernen Reisebus

#### zubuchbare Optionen / Ermäßigungen:

Kinder bis 12 Jahre	15 €
---------------------	------

#### Termine & Preise:

14.04.2019 - 14.04.2019 - Tagesfahrt

Preis pro Person	30 €
------------------	------

